



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EL SIGLO
DE DURANGO

03/02/2023

REGIONALES



Detectan origen del brote de meningitis en Durango

Sonia Yadira de la Garza Fragoso, fiscal General del Estado de Durango, señaló que el contagio por meningitis se derivó de un medicamento que se contaminó en un hospital privado y que de ahí fue trasladado abierto y contaminado a los otros tres nosocomios privados.

La Fiscal detalló que ya se tiene en claro que el origen de este problema fue de un medicamento contaminado que fue focalizado en uno de los hospitales privados y de ahí fue llevado a los otros tres abierto y contaminado.

<https://www.elsiglodedurango.com.mx/noticia/2023/detectado-origen-de-la-meningitis.html>